



8 Pièces

300 m²

Réf. 7420496

2 700 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Mandelieu-La-Napoule: sur les hauteurs, proche des commerces, en position dominante, offrant une vue mer panoramique jusqu'aux îles de Lérins et la baie de Cannes, exposée plein-sud. Elle se compose sur environ 300 m² de 5 chambres avec salles de bain, lumineux salon/salle a manger avec grande cuisine. Terrain d'environ 2000 m² avec un bel espace piscine. Maison de gardien avec chambre, salle de bain, séjour et cuisine. Double garage et parkings CLASSE ENERGIE: A - CLASSE CLIMAT: C Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : ___€/___€ - 2021 année de référence Les ...

Mandelieu-La-Napoule: On the heights, proximity shops, in a dominant position, offering a panoramic sea view to the Lerins islands and the bay of Cannes, facing south. It is composed on approximately 300 sqm of 5 bedrooms with bathrooms, luminous living room / dining room with large kitchen. Plot of about 2.000 sqm with a nice swimming pool area. Guardian's house with bedroom, bathroom, living room and kitchen. Double garage and parkings. ENERGY CLASS: A - CLIMATE CLASS: C Estimated annual energy expenses for standard use: €___ / €___ - 2021 reference year Information about the risks to which ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

